
令和元年江南市教育委員会６月定例会会議録 

 

開催年月日  令和元年５月３０日（木） 

 

場   所  江南市防災センター 研修室２ 

 

出 席 委 員  教 育 長               村   良 弘 

教育長職務代理者            松 尾 昌 之 

委   員               山 田 茂 美 

委   員               後 藤 鎭 全 

       委   員               藤 田 佐知子 

 

説明のため出席した職員 

       教育部長                菱 田 幹 生 

教育課長                稲 田  剛 

       教育課管理指導主事           伊 藤 勝 治 

       生涯学習課長兼少年センター所長     可 児 孝 之 

       スポーツ推進課長兼スポーツプラザ所長  中 村 雄 一 

こども政策課長             鵜 飼 篤 市 

教育課指導主事（主査）         加 藤 佳 子 

教育課指導主事（主査）         坪 内 利 樹 

教育課主査               佐久間 秀 和 

 

事務局職員  教育課主幹               夫 馬 靖 幸 

       教育課主査               都 築 尚 樹 

       教育課主事               伊 藤  光 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第２６号 江南市いじめ・不登校対策協議会委員の委

嘱について 

日程第４ 議案第２７号 江南市教育支援委員会委員の委嘱につい

て 

日程第５ 議案第２８号 学校運営協議会委員の任命について 

日程第６ 議案第２９号 給食用物資購入選定委員会規程の一部改

正について 

 



日程第７ 議案第３０号 「尾北高校１００周年記念川柳コンクー

ル」の後援名義使用について 

日程第８ 議案第３１号 文化財保護補助金交付要綱の一部改正に

ついて 

日程第９ 議案第３２号 江南市放課後子ども総合プラン運営委員

会委員の委嘱について 

日程第 10 協議題 

   １ 市民文化講演会実施要領（案）について 

   ２ 江南市議会６月定例会教育関連提案事項について 

 

日程第 11 報告事項 

          １ 学校基本調査について 

          ２ 江南市立小中学校エアコン運用指針の策定について 

          ３ 江南市立学校給食センター運営委員会委員について 

          ４ 江南市社会教育委員会兼江南市立公民館運営審議会委員 

について 

５ 江南市立図書館運営委員会委員について 

６ 江南市民文化会館の平成３０年度事業報告・モニタリング

結果について及び令和元年度事業計画について 

７ 専決による後援名義使用許可について 

８ 賞状等交付について 

９ 市教委事務局各課６月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 22分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会６月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、藤田佐知子さん、山田茂美さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 江南市中学生海外(ミクロネシア)研修派遣事業 8/18(日)～8/23(金) 

・応募生徒  中 2 男子 12名  女子 10名  計 22名 

・公開抽選  6/ 1(土)  15:00～（古知野中、北部中、西部中） 



・結団式   7/10(水)  15:30～ 

 

２ 江南市小学生広島平和派遣事業 8/5(月)～8/6(火)  

・公開抽選 6/29(土) 9:30～ 

・結団式  7/22(月) 9:30～ 

 

３ 市政功労表彰受賞者  市制 65周年記念式 6/1(土) 10:00～ 

（教育事業関係者） 

  (教育振興)    佐藤美恵子 氏   江南市文化協会会長 

  栗木 利晴 氏   国際交流協会 

(社会事業)    今井 鉦一 氏   セーフティネットとなじま会員 

            長谷川 昇 氏   セーフティネットとなじま会員 

  (学校校医)    小松 芳治 氏   校医 

           三ツ口文寛 氏   校医 

４ 人事(5/7～5/29) 

  ・出産休暇 2名  育児休業 0名  療養休暇 0名  休職 0名  退職 0名 

  ・臨時的任用 4名  非常勤任用 1名 (療休補充 1 休職補充 0  退職補充 0 ) 

 

５ 学校訪問 

・布袋小学校    5月 20日(月） 山田委員 

・西部中学校    5月 27日(月) 松尾委員、山田委員 

  ・古知野東小学校  6月 6 日(木) 後藤委員、山田委員 

  ・古知野南小学校  6月 10日(月) 後藤委員 

  ・宮田小学校    6月 17日(月) 藤田委員、松尾委員 

  ・古知野北小学校  6月 24日(月) 後藤委員 

  ・草井小学校    6月 27日(木) 藤田委員 

   

６ その他 

・小学校運動会(古東、古南、古西、草井) (5/26) 

・市議会  議長 稲山 明敏 氏    副議長 伊藤 吉弘 氏 

       厚生文教委員長 山 登志浩 氏  副委員長 宮田 達男 氏 

・文化会館第 4期指定管理者について 

・江南市ＰＴＡ連合会会長  藤里小ＰＴＡ会長  藤澤 薫 氏 

・尾張、県ＰＴＡ連絡協議会会長予定者 宮田小ＰＴＡ会長 伊藤 準 氏 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第２６号 江南市いじめ・不登校対策協議会委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第３、議案第 26 号、江南市いじめ・不登校対策協議会委員の委嘱

についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 



（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 26 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第４ 議案第２７号 江南市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第４、議案第 27 号、江南市教育支援委員会委員の委嘱についてを

議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 27 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第５ 議案第２８号 学校運営協議会委員の任命について 

 

○教育長  日程第５、議案第 28 号、学校運営協議会委員の任命についてを議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  学校運営協議会設置後、すぐに委員１名が辞任しているが、特別な

理由があったのか。 

○教育課長  詳細な理由までは分かりませんが、自治会の会長職の方が辞任され、

今回新たに副会長職の方が推薦されたため、任命をお願いするものです。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 28 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第６ 議案第２９号 給食用物資購入選定委員会規程の一部改正について 

 

○教育長  日程第６、議案第 29 号、給食用物資購入選定委員会規程の一部改正に



ついてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課主査 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 29 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第７ 議案第３０号 「尾北高校１００周年記念川柳コンクール」の後援名義

使用について 

 

○教育長  日程第７、議案第 30 号、「尾北高校１００周年記念川柳コンクール」

の後援名義使用についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 30 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第８ 議案第３１号 文化財保護補助金交付要綱の一部改正について 

 

○教育長  日程第８、議案第 31 号、文化財保護補助金交付要綱の一部改正につ

いてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 31 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第９ 議案第３２号 江南市放課後子ども総合プラン運営委員会委員の委嘱

について 

 

○教育長  日程第９、議案第 32 号、江南市放課後子ども総合プラン運営委員会

委員の委嘱についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 



（こども政策課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員  現運営委員会は公募で委嘱された委員が２名いるが、新たな委員名

簿案では公募での委員が１名しかいないが、なぜか。 

○こども政策課長  今回４月広報で委員を２名公募させていただきましたが、１

名しか応募がありませんでしたので、公募での委員は１名減となっています。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 32 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第１０ 協議題１ 市民文化講演会実施要領（案）について 

 

○教育長  日程第 10、協議題１、市民文化講演会実施要領（案）についてを協議い

たします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。本

協議題において承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

○教育長  続いて、協議題２、江南市議会６月定例会教育関連提案事項についてを

協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育部長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  古知野東小学校でリースのプレハブ校舎を建てるとのことだが、教

室は２部屋か。 

○教育課長  はい、そのとおりです。 

○教育長  今回、放送機器更新費用が補正増となっているが、当初予算ではどの

学校の機器が上がっていたのか。 

○教育課長  古知野北小学校の放送機器更新が上がっていました。 

○教育長  今回の補正額約 710万円は、宮田小学校と藤里小学校体育館の２校分

の補正か。 

○教育課長  はい、そのとおりです。 

○後藤委員  機器だけでなく配線工事も含まれているのか。 

○教育課長  はい、工事費込みとなっています。 



○後藤委員  校舎と体育館の放送機器の配線は繋がっているのか。 

○教育課長  いえ、別となっておりますので、それぞれの機器を使っています。 

○後藤委員  緊急放送を流しても、体育館には聞こえないのか。 

○教育長  緊急放送は別系統で入って来ており、今回は体育館内だけで使う機器

と聞いている。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題において承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

△日程第１２ 報告事項 

 

１ 学校基本調査について 

 

２ 江南市立小中学校エアコン運用指針の策定について 

 

３ 江南市立学校給食センター運営委員会委員について 

 

４ 江南市社会教育委員会兼江南市立公民館運営審議会委員について 

 

５ 江南市立図書館運営委員会委員について 

 

６ 江南市民文化会館の平成３０年度事業報告・モニタリング結果について及び令和

元年度事業計画について 

 

７ 専決による後援名義使用許可について 

 

８ 賞状等交付について 

 

９ 市教委事務局各課６月行事予定について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会６月定例会を閉会いたします。 

 

 午前 10時 56分  閉 会  


